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DELIBERE CONSIGLIO DI ISTITUTO DEL 05 LUGLIO 2022 

 

DELIBERA N.18 - Acquisizione a bilancio fondi progetti PON – apprendimento e socialità (cd “Piano 

Estate”) 

VISTA la relazione della DSGA, la quale riferisce che  Il PON “Piano Estate” presentato dalla Scuola è stato 

approvato, per un totale di Euro € 35.574. Sono previste attività come  “Summer School”, nonchè  corsi di 

scrittura creativa. Tali attività non si esauriranno col finire dell’estate, ma alcune di esse continueranno nel 

corso dell’anno scolastico. Il bando finanzia le figure dei “formatori” e dei “tutor” (si tratta di figure che 

possono essere sia interne che esterne all’istituzione scolastica) che avranno il compito di organizzare e gestire 

le attività. Successivamente verranno emanati i bandi per l’iscrizione degli studenti. I progetti PON sono due: 

uno di promozione socialità, e un secondo progetto distinto che ha come oggetto il teatro. 

 

IL CONSIGLIO DI ISTITUTO 

All’unanimità  

DELIBERA 

L’acquisizione a bilancio fondi progetti PON – apprendimento e socialità (cd “Piano Estate”) 

 

DELIBERA N.19– Variazioni di bilancio esercizio finanziario 2022 

 

VISTA la relazione della DSGA che comunica che si tratta di finanziamenti vincolati e illustra il prospetto 

riepilogativo delle variazioni, che è stato allegato alla convocazione del CDI e quindi in possesso di tutti i 

presenti. Sono pervenuti fondi da Città Metropolitana per la “piccola manutenzione”. La DSGA  illustra in 

dettaglio l’impiego del “contributo volontario delle famiglie”. 
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IL CONSIGLIO D’ISTITUTO 

All’unanimità 

DELIBERA 

Le variazioni di bilancio esercizio finanziario 2022. 

 

DELIBERA N.20 – Richieste utilizzo palestre  a.s. 2022/2023 

 

VISTE Le richieste per l’accesso alle palestre per l’anno scolastico 2022/23 da parte dell’associazione “San 

Pio V” che ne richiede l’utilizzo nei giorni da lunedì a venerdì, mentre l’associazione “Diavoli Rossi” ne 

richiede l’utilizzo il sabato. Tali associazioni sono già note ed affidabili, il problema si pone per il sabato, 

inquanto la custode non se la sente di farsi carico del presidio in tale giorno, quindi a meno che non vengano 

reperiti volontari tra gli ATA in servizio nel prossimo anno scolastico, la richiesta dei “Diavoli Rossi” non 

può venire accettata.  

SENTITO il sig.  Di Martino che chiede se vi è compatibilità tra le attività scolari e quelle delle associazioni 

sportive, la DS risponde che le attività sportive scolastiche pomeridiane sono sempre terminate entro le ore 

17, orario in cui le associazioni accedono alle palestre.  

SENTITO il sig. Cossa che chiede di sapere se la fruizione degli impianti avvenga a titolo gratuito: viene 

risposto che la concessione degli impianti ad attività extrascolastiche viene incontro alle istanze del Comune 

nella direzione di una maggiore fruibilità degli edifici pubblici in generale, e scolastici in particolare, da parte 

della collettività, e che in ogni caso le associazioni versano un contributo spese al Comune, che è proprietario 

degli immobili 

 

 

VARIAZIONE PROGRAMMA ANNUALE    E.F. 2022 



IL CONSIGLIO D’ISTITUTO 

 all’unanimità  

DELIBERA 

 

L’utilizzo delle palestre per l’associazione “San Pio V”. 

 

DELIBERA N.21– Acquisizione a bilancio fondi avviso misura 1.4.1 “Esperienza del cittadino nei 

servizi pubblici” (PNRR) 

 

SENTITA la DS  che riferisce che si tratta di fondi la cui erogazione verrà finalizzata al rifacimento del sito 

Web del Liceo. 

   

IL CONSIGLIO D’ISTITUTO 

All’unanimità 

 

DELIBERA 

 

L’acquisizione a bilancio fondi avviso misura 1.4.1 “Esperienza del cittadino nei servizi pubblici” (PNRR) 

 

 

DELIBERA N.22– Acquisizione a bilancio fondi avviso Investimento 1.2 “Abilitazione al Cloud per le 

PA locali“ (PNRR) 

 

La DS comunica che si tratta di fondi la cui erogazione verrà finalizzata allo spostamento dei dati informatici 

del Liceo su Cloud; lo spostamento dei dati in verità era già stato parzialmente effettuato in passato, ma dal 

momento che il finanziamento copre le operazioni effettuate a partire da febbraio 2021 (è retroattivo), 

consente la copertura delle spese passate.  Verranno spostati i dati del sistema Axios (registro elettronico di 

classe e registro elettronico del docente). 

 

IL CONSIGLIO D’ISTITUTO 

All’unanimità 

DELIBERA 

L’ acquisizione a bilancio fondi avviso Investimento 1.2 “Abilitazione al Cloud per le PA locali“ (PNRR) 

 

 

 

 



DELIBERA N.23– Ratifica nomina membro Comitato Valutazione (docente) 

 

La DS comunica che si tratta di un organo previsto dalla normativa, che dura in carica tre anni ed ha il compito 

di valutare l’operato dei docenti. Ne fanno parte anche tre docenti: due sono stati indicati dal Collegio Docenti, 

ad essi si è aggiunta la professoressa Di Palo la cui nomina andava ratificata dal CDI. 

 

IL CONSIGLIO D’ISTITUTO 

 

All’unanimità 

DELIBERA 

 

La nomina quale membro del comitato di valutazione, della prof.ssa Di Palo. 

DELIBERA N.24– Regolamento di Istituto per svolgimento colloqui, riunioni, etc 

 

La DS comunica che il documento è già stato visionato in Collegio Docenti. Esso ha lo scopo di tentare 

di regolamentare nel miglior modo possibile le occasioni di incontro presenti nella vita scolare, in 

particolare le sedute degli organi collegiali e i colloqui tra genitori e docenti. La condizione 

indispensabile perché il regolamento vada a buon fine è quella che le condizioni sanitarie italiane 

rimangano per lo meno quelle attuali, in caso contrario potrebbe darsi che il Ministero emani delle 

Direttive che ovviamente prevarrebbero su quanto deciso nei Regolamenti d’Istituto. 

Il funzionamento degli organi collegiali è tornato “in presenza” a partire dallo scorso mese di aprile, 

come disposto dal cd decreto “Riaperture” e successiva delibera ministeriale. Sono rimasti “a distanza” 

i Consigli di Classe ed i colloqui tra i genitori e i docenti, anche se va detto che le scuole si sono mosse 

“in ordine sparso”. 

La DS fa notare che i colloqui a distanza si sono dimostrati utili nella ottimizzazione dei tempi, 

consentendo di eliminare i tempi di viaggio da e per la scuola 

La Direzione propone di tenere il Consiglio di Istituto da remoto, ma il Collegio Docenti ha rigettato 

la proposta e votato perché il CDI si tenga in presenza.  

La Giunta Esecutiva è stata prevista in presenza, visto il ridotto numero di partecipanti e il più efficace 

esame della documentazione contabile in presenza, rispetto a quanto accade in remoto. 

SENTITA la prof. Di Palo  che invita a riflettere sui vantaggi assicurati dalla convocazione in remoto: 

abbattimento dei tempi di viaggio e/o di assenza dal lavoro, sia per i docenti che per i genitori.  

SENTITO il sig. Di Martino che fa rilevare che parecchi genitori faticano a partecipare ai consigli di 

Classe in presenza e che per tal motivo auspica nel consiglio di Classe “misto”, proposto nel 

regolamento, l’audio a casa sia ottimale quando intervengono le persone presenti a scuola. In ultimo 

fa rilevare che preferirebbe che i colloqui tra genitori e docenti si tenessero in presenza. 



Il professor Perruccio risponde a questo dubbio rassicurando circa la qualità audio, dal momento che 

ogni professore è munito di un proprio strumento individuale (smartphone, PC, tablet) il che dovrebbe 

appunto favorire la chiarezza di enunciazione (a patto che i docenti tengano il proprio microfono 

disinserito, attivandolo unicamente al momento di intervenire). Inoltre il Liceo ha potenziato la 

capacità della propria rete informatica.  

SENTITO il sig. Farinella che ha rilevato che nei consigli di Classe da remoto la partecipazione è 

stata più numerosa rispetto a quelli in presenza, l’utilizzo del remoto consente di abbattere i tempi di 

viaggio. 

Il sig. Calati risponde  che il fatto di tenere i consigli di Classe in presenza potrebbe favorire, per lo 

meno per i primi anni di scuola in cui la partecipazione ai consigli è più elevata, la formazione di un 

“gruppo classe” tra i genitori, e consentire una migliore interazione anche con i docenti approfittando 

delle possibilità di conversazione offerte dal “dopo consiglio”. 

 

SENTITO il sig. Cossa che chiede se sia possibile eliminare il vincolo alla partecipazione dei genitori 

da remoto, consentendo a chi lo desideri di seguire in presenza, e agli altri di partecipare da casa:  

La DSGA risponde che ciò rischierebbe di privilegiare l’attenzione prestata agli interventi di genitori 

presenti in classe, mettendo in secondo piano gli interventi dei genitori che partecipano in remoto. 

Si ritiene che per favorire la reciproca conoscenza tra i genitori, si possa tenere in presenza l’elezione 

dei rappresentanti dei genitori o il primo consiglio di Classe. 

Il CDI ritiene in ultimo molto importante adottare un regolamento di questo tipo. 

Per quanto riguarda la modalità di tenuta del Consiglio di Istituto, Farinella ritiene che a volte sia 

indispensabile la presenza e altre volte meno. Si potrebbe lasciare decidere di volta in volta alla Giunta 

quale sia la modalità adeguata, in base all’Ordine del giorno proposto per il CDI. 

 

Riepilogando, l’Assemblea mette in approvazione la seguente proposta di delibera, a integrazione e 

parziale modifica del Regolamento discusso e approvato dal collegio dei docenti: 

- le elezioni dei rappresentanti dei genitori e degli studenti negli organi collegiali della scuola 

(come i consigli di classe e il consiglio di istituto) continueranno a svolgersi da remoto, tramite 

i programmi informatici già sperimentati con successo negli ultimi anni; 

- la elezione dei rappresentanti dei docenti al CDI si terrà da remoto; 

- le riunioni della Giunta esecutiva eletta all’interno del CDI si terranno in presenza; 

- le sedute del Consiglio di Istituto si potranno svolgere sia in presenza che da remoto, lasciando 

che la Giunta esecutiva possa stabilire la modalità di tenuta del Consiglio;  

- l’insediamento del Consiglio di Istituto avverrà in presenza; 



- le assemblee dei genitori (cioè le assemblee di classe, a cui seguono nella prima seduta anche 

le elezioni dei rappresentanti dei genitori) si terranno in presenza per quanto riguarda le sole 

classi Prime, e in remoto per quanto riguarda le altre classi;  

- le riunioni dei Consigli di Classe si terranno in presenza per quanto riguarda i docenti e i 

rappresentanti degli studenti e dei genitori, e da remoto per quanto riguarda gli altri genitori e 

gli altri studenti;  

- i colloqui tra genitori e docenti si terranno da remoto (fatte salve esigenze di particolare gravità 

e importanza, previo accordo dei genitori col docente interessato). 

SENTITA la professoressa Di Palo la quale esprime la propria contrarietà a tenere l’elezione per le 

classi Prime in presenza. 

IL CONSIGLIO D’ISTITUTO 

A maggioranza 

 

DELIBERA 

Il Regolamento di Istituto per svolgimento colloqui, riunioni, etc 

 

 

 

 

 

 

 


